

Maskerade

Wer dieser Tage in Fürstenfeldbruck auf die wutverzerrten Fratzen der gehörnten Sagengestalten trifft, mag sich wundern. Denn ursprünglich stammen die Perchten aus den Bergregionen Bayerns und Österreichs und treten erst gegen Jahresende in Erscheinung. Ein Verein möchte den alten Brauch der Perchtenläufe nun im Landkreis einführen. Am vergangenen Wochenende hat er mit den Vorbereitungen dafür begonnen. Mit Halloween hat das Ganze allerdings nichts zu tun. BERJ/FOTO: GÜNTHER REGER > Seite R10